



## Courir pour Kourir !

publié le 17/05/2016

Le mardi 31 mai, les élèves de 4ème et Ulis chausseront leurs baskets pour l'association **Kourir**, association qui lutte contre l'arthrite juvénile idiopathique.

Dès 14h, au stade Eugène Brisset, les coureurs seront encadrés et encouragés par la section sportive rugby du collège et les professeurs. La course dure 1 heure !

Vous pouvez participer en parrainant un élève et en venant l'encourager le jour j !

Pour plus d'informations...[www.kourir.org](http://www.kourir.org)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.